

シェイクハンド!

塩竈市立第二中学校
3学年だより
令和4年10月7日
発行 3学年主任

充実と成長の1学期を終えて

先日の学年懇談会では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。コロナ禍のため、保護者の皆さんと直接お会いできる機会はとても貴重です。改めて感謝申し上げます。

さて、1学期には体育祭や修学旅行、高校出前授業など多くの行事があり、その度に一歩ずつ成長してきた3年生の生徒たち。現在は、10月14日（金）に行う合唱コンクールと11月4日（金）に行う宮城県青少年赤十字の防災教育公開研究会の準備で忙しく過ごしています。これらの行事をとおして、更に成長した姿をお見せできるのではないかと思います。中学校生活の集大成である2学期も、どうぞよろしくお祈りします。

前期の振り返りと後期に向けて

三学年代表 H.S.

最高学年となり、半年が経ちました。

私たち三年生は、1学期を通して団結を深めることができたと思います。体育祭では、団長や副団長、応援リーダーが中心となってクラスをまとめ、さらに、一・二年生を引っ張ってそれぞれを盛り上げることができました。修学旅行では、学年全体で公共のルールを守り、最高の思い出をつくることができました。また、授業中に分からない問題があれば、お互いに聞きあったり、友達と助け合ったりする様子が多く見られました。お互いを高め合えるのが、3学年の強みだと思います。

反省点は、自主学習の提出率が低いことです。1学期は学年委員と学習係を中心に、クラス全体で自主学習のページ数を競い合う、クラス対抗の「自主勉強バトル」を行いました。

しかし、定期テスト期間以外は、あまり提出率が伸びませんでした。2学期は、受験に向けて家でもしっかりと学習し、学年全員が自主学習を提出できるようにしていきたいと思っています。

良かった点は更に伸ばし、反省点はしっかりと改善して、背中で語れる三年生になりたいです。そして、それぞれが進路の目標を叶え、全員で素敵な卒業式を迎えたいと思います。

お知らせ

学年懇談会でもお知らせしましたが、以下の点が2学期から変わります。

- 欠席や遅刻の連絡を、「Googleフォーム」で行うこととなります。詳細は学校メール配信等で追ってご連絡します。
- 校舎の改修工事に伴い、3年昇降口・職員玄関が、現1・2年昇降口に移動します。保護者の皆さんが来校する場合の出入り口も同様です。

始業式の予定 1・2年昇降口から入る

10/13（木）Bタイム 給食あり・軽清掃

服装：2学期より制服登校

持ち物：通信票、上靴、マイスケジュール

①始業式 ②学活 ③～⑤合唱&防災準備

合唱コンクールの日の予定

10/14（金）3年生 8:30 登校

15:30 下校

持ち物：弁当、水筒、楽譜（指揮者・伴奏者）

制服（ブレザー、ネクタイ、リボン）
レジャーシート（必要に応じて）